

Tief betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben Kollegin, Kinder- und Jugendbetreuerin

# Therese Schulthess

18. März 1953 bis 19. September 2017

Nach kurzer, schwerer Krankheit hat sich ihr Lebenskreis geschlossen.

Wir verlieren eine herzensgute, lebensbejahende Kollegin und eine allseits beliebte, begnadete Erzieherin, die sich mit viel innerem Engagement für das Wohl der Kinder unseres Quartiers eingesetzt hat.

Wir vermissen sie sehr!

Team und Kinder der Tagesschule Bethlehemacker/Gäbelbach  
Kollegium, Schulleitung und Schulkommission der Schule Bethlehemacker, Bern

Traueradresse: Marianne und Jürg Gerber-Schulthess, Schüpfenried 16 a, 3043 Uetligen